

Eine Tüte Karneval im Annahaus

Von Kaspar Mueller-Brinkmann

23. Februar 2021, 14:48



Die Senioren_innen im Wohnhaus, an das die Begegnungsstätte Annahaus angegliedert ist, staunten nicht schlecht, als an Altweiber dann doch Karnevalsmusik durch die Hausflure schallte und drei Jecke von Tür zu Tür zogen und fröhlich – natürlich mit Abstand und Maske – jedem Bewohner/jeder Bewohnerin eine Tüte mit selbstgebackenen Krapfen überreichten.

Die Mitarbeiterinnen vom Annahaus und Stundenweise hatten sich diese besondere Aktion ausgedacht, um bei den Senioren_innen zumindest ein wenig Karnevalsstimmung zu verbreiten und ihnen mit den Krapfen eine Freude zu machen. Es war eine große Überraschung, die mit vielen lachenden Gesichtern zu einem unvergleichlichen Ereignis wurde.

Weitere Infos: Treffpunkt Annahaus (</sites/rheinberg-cv/hilfen-angebote/senioren/freizeit/begegnungsstatten/>)